



Freunde der Matzendorfer Keramik

Herzliche Einladung zur

Ausstellung im Gewölbekeller

Vernissage: SA, 08. November, 16 Uhr

Finissage: SO, 23. November, 16 Uhr

Zsuzsa Schneider aus Welschenrohr präsentiert im Keramikmuseum Matzendorf im Fass gebrannte, polierte Figuren und geometrische Keramikobjekte. An der Vernissage spricht Markus Egli, Kustos des Keramikmuseums.

Öffnungszeiten: Freitag: 17 - 20 Uhr
Samstag: 14 - 17 Uhr
Sonntag: 14 - 17 Uhr

Zsuzsa Schneider ist am 8. / 9. und am 23. November persönlich anwesend.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Keramikmuseum Matzendorf, Kirchstrasse 20, 4713 Matzendorf

© beim COOP

ÖV Matzendorf Schulen

 **kultur**
SWISSLOS
Fonds des
Kantons Solothurn